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Athlétisme Calade Val de 

Saône 

Compte rendu de la réunion ACVS du 8 Novembre  2006  
à Villefranche                                             

PRESENTS : P. VALENTIN–     J.C. PASSAVY--  G. COLIN –  C. & P. LAVIEILLE –  J.C. 
CARRIER –  J.L. PONTHUS –M. PERRIN–   V. DUVERNAY-   C.BARNAVON–  G&M. FRACHE      
 EXCUSES :    A. LEBARD–       
 
 1/  COMPTE RENDU AG LIGUE ET COMITE 
Ligue: Débat sur le projet de la FFA de la création  d’une ligue professionnelle.  
Comité : Création d’un centre d’entrainement animé par les entraîneurs des clubs et destiné aux 
athlètes départementaux niveau France jeune et non pris dans les pôles. 
Annonce de J.H.PELTIER de ne pas retenir villefranche (implantation Parilly) pour les départemen-
taux sur piste des jeunes en 2007. Les raisons semblant peu claires un courrier de demande 
d’explications sera adressé au comité. 
Intervention du représentant de la DRDJS qui précise la réforme du FNDS (qui change de nom). Il y 
aura un contrôle à postériori des actions annoncées par les clubs dans leurs dossiers de demande de 
subvention et en cas de non réalisation des actions (les clubs devront en rendre compte) une retenue 
importante sera pratiquée sur la subvention suivante. 
 
2/ Bilan sportif   
Les interclubs jeunes ont coûté moins cher que prévu (deux équipes sur trois qualifiées) et l’héber-
gement  trouvé par Michel Lefebvre (lycée) était bien moins coûteux que prévu (2800€ contre 3500€ 
envisagés). Sportivement nos équipes se sont bien défendues (7ème pour les cadettes et 12ème pour les 
juniors filles) dans une compétition très serrée mais nos faiblesses en lancer ont été criantes et 
nécessitent de mettre en place une réelle formation car nous avons du potentiel mais pas 
d’encadrement suffisant, le départ de Marion USSON en témoigne. 
Le Championnat de France des 10 kms s’est bien déroulé avec la belle 5ème place de Marie Ligier en 
junior, Flavie Dessale 8ème et Claire Lise Vartore 9ème en espoir. 
A noter la baisse sensible des remboursements des frais de déplacements par la FFA comme d’ailleurs 
les dotations pour la labellisation . 
Le nombre des licenciés est de 194 pour l’EAV et 117 pour le VSA à ce jour. Sensibiliser les 
entraîneurs pour ne pas accepter que des non licenciés s’intègrent aux groupes d’entraînement pour 
des problèmes d’assurance. 
 
3/Corrida des Beaujolais nouveaux du 18 novembre 
La Mairie de RIVOLET s’occupe de la logistique et des bouteilles pour les récompenses. Rendez vous 
à 15h30 à Rivolet.  
 
4/ Trail givré du 11 fevrier 2007 
Il faut choisir le lot à distribuer à chaque participant (peut être des porte dossards) 
 
5/ Championnats du Rhône de cross 
Il faut mobiliser au maximum les athlètes pour défendre notre position au challenge départemental 
surtout à partir de benjamins, les poussins et EA n’étant pas pris en compte dans le challenge et 
n’ayant pas de titre décerné. Les résultats des autres catégories comptent  double. Les convocations 
doivent partir avant les vacances de Noël car les championnats tombent le dernier week-end des 
vacances et nous ne verrons pas les enfants entre temps Bien  insister sur l’importance de la présence 
de tous. 
 



 5/ Divers 
Michel Lefebvre prospecte auprès de différents fournisseurs et s’occupe de trouver un sponsor 
pour financer tout ou partie l’achat de nouveaux survêtements. 

 
 

Prochaine réunion le Lundi 4 Decembre à 19h à NEUVILLE 
 


